よると四十一年度は坪谷中

一行政区一農協ということ か、それを放っておいての

産業課長

ても五十円か百円程度にな

た際も落鹿部落も当然寺迫 農協の統合の座談会に廻っ

ということに疑問をもつ、

給すべきであるという意見

だったと思うが、その当然

農協に加入すべきでな

ていない、賃金の差につ 者があるということは聞 村有林の事業を嫌っている 殆んど日役で行なっており

事一名の増員をされてい

は

完

あるが、相当高価の機械も

のではないかと考えて

災害が多発する見通しがあ

逐術教育が実務に役に立つ して生徒が社会に出てこの 側について

この指導は

担任

の処分も相当額の繰越しを

ので処分は未定である。

対策として必要のない

処分が仲々むつかしい、科

た、斯様なことで計画的な

の直営林については出来る

け村財政とにらみ合せて

昭和41年3月19日 発 行 宮崎県東旧杵郡 村 役

村長昨年は松くい虫の被 処分は四十年度には処分し総務課長 荒平の村有林の ついてはまだ予算が出来な 业木の処分をし又官行造林 ない方針で、四十一年度に で意見の交換をしている、 の研修会を催し、夜間の部 七、の学級を作り年間六回 り青年学級五、SAP集団 県、郡の研修会にも出席さ で、現在本村には七十

ことが大事で、今後とも暖 いるが、会に参加させ 情してはどうか、又将来村 陳情しているところもある 教育長 労働基準法により 採取施設を設置する意志は と聞いているが、本村も陳 ので、この採取の中止方を 度予算に何等かの形で現わ 再質問する。次の耳川架 日八時間以上は職員は働 公営企業としてこの砂利 て、砂利採取により河床 てほしい、砂利問題につ の件については四十一年 トり災害が多く発生する

類の作業でも東洋紡、日パ植栽人夫賃について同じ種関連問が有林の下払い、 も考え合せ均衡のとれる額

せるとなると超勤手当を

同じ寺迫区民である落鹿 合併について、寺迫の組合 向に実現しないが、この理科教室の増設の件は 様の助成をすることが行 成がなされることについ 員一人当り某という村の の平等の点から必要ではな

考慮の中に入れて計画的に 地元の要望については十分

は温かい手をさしのべていやしていると思うが、当局 継者として非常な意慾をも

その外に私個人として

認めることにしたので、 休日勤務に対しては代休も

すれば一日平均相当の賃金

成は村外の組合に加入して

いる者に対しても当然に支

なると思う、

ど請負でやっており、努

業を嫌がるというようなこ

に思う、農村青年は農業後

とは別個にへき地集会所建感じている。老朽校舎改築 教育長へ 除に当る考えはないか、産除費を増額して徹底的に防 いものか、教育長に伺いた 設の意志はないか、又鎌柄 在の薬剤は非常に殺虫力 の道路改良によりへき地 様になっているか、 ば教育委員会とも話し合っ かった、左様なことであいということは聞いてい

結果はどうなっているか 次に森林の投資増額につ 潑でないのではないかと 十九年度決算を見

場合七百五円となって 村長 村単工事のことと 示す単価を基準と 村長独自で決めるこ 助の件については村長の説いては何も考え合せがな 越表分校の生徒は坪谷の本 事が隧道方式に決まった 事が隧道方式に決まっ により鎌柄峠の道路改良

ス通学が容易であり

考えてほしい、希望を申し の負担は大きい、教育の機 されており、根本的に検討 をするように法の改正がなば国でその二分の一の補助 村が三十万円の補助をすれ 籽としてもさほどの負担で 生九粁以上の線は改正の 時期に来ていると思う。 小学生六粁、中学生七 方父兄 う部落民の説得を願いた

育館を使用しており支障は 要である、現在音楽室は体 供していただかぬ限り予算 附近の農民の方が敷地を提 ないが、問題は四十坪の敷 うしても四十坪の敷地が必 教育長 理科室と音楽室が必要でど

業が出来ない状況にある、 早急に改築してほしい、 問越表小学校は老朽で台 十二月一杯には完了したい 月ということになってお 時など雨もりがして授 いて村長の考えを何

が、雨もりで授業が出来な長から先刻も説明があった村長 本件については教育

時期としては十一月~十 支障を来している。防除 山林所有者の積極的な取り ると相当の費用も要るし又 ない為にこの事業に大きな み方を必要とする、これが を見るのに村の文化財があ る程度可能と思う、産業村民の出稼ぎ防止の策も或 つれて、散逸、汚損、 あげられているけれども、 とほんの僅かのものだけ げられている、 実により四十才、五十才 長に説明を願いたい。 げられている 。これらの事業の充

ら、県の補助で で造林し、公団等に造林さものは手のまわる限り直営 県に出して跡地を長く放 については公団に或いは国 であるが、村で直営出来る次の森林投資増額の問題 とか実現出来るようにしたら、県の補助でもうけて何 いうことで行きなやんでい いと考え現在交渉中である 造成地の面 が得られぬな 積十ヘクタ いけないと 問題

> 定を依頼し、これらの貴重 文化財保護委員の方々に鑑

ある、その外各神社、仏閣 べるに極めて貴重なもので

にある鏡、宝物とか土器、

来年あたりは県の

る新納院山毛という文字に るつり鐘に刻みこまれてあ

しても、

東郷村の歴史を調

た土器にしても、

羽坂にあ

ハッ山地区から掘り出され

る石高割の書類がある、

条例の制定を願いたいと考 と思う、適当の機会に保護 とが私達の尊い使命であ な財を我々の子孫に残する

ま明るみ来なば歩まむとねざめいて待つ春の 根 0 0 0 暁 な 5 0 るこの東明を風吹き立 端みだれ か よふ静けき朝 たり東風の寒き 牧 水 朝

春の夜 立ちぬ

0)

外もい

春

春寒きみそ

にう

でなく国、県の投資も勧誘 沿海地帯の一万町歩は奥地 て森林投資の増額をは 地の造成が現在 規模採草放牛 業は進んでゆ 施したいということで**迫**野構造改善事業に折り込み実 と思っている とが予想され 来は奥地に向 所ではなりた 頭の肉牛が不 けははっきり ただ都市近郊 については現 様な方法を講じてゆきたいして村内で肉にし販売する 地として農業 在もち上って れてみたが が、そこで小 を高め肉牛と る。採草放牧 足していると 在年間三十万 の地価の高い たないことだ している、 て多頭飼育 てこの種産 であろうこ 次に和牛

問題はその周辺の

教育長 るには坪谷の区長の持ってり。村の田畑の歴史を調べ のとおりこのままにしてお 例を作っている町村は県下 なくてはならぬ書類であ で三~四町村と思う、 は村の成立を調べるには たならば散逸してしま 羽坂の五人組という書 現在文化財保護条

望建設と併せ、 その経営診断 れを大巾に いては検討 村の財政とも検討し計画に あるが、 時点において解決出来る所 区のいろいろの問題等があ 置 森林造成の指導にあたりた い、施業案は現在編成中で は早急に解決して積極的に ており同感である。一般部 り困難なものがあるが、 有林については入会権、 ければならないと考え ない様にし造林してゆ 県とも十分打合せ 現

計画の是非に

産業課長 乳

未加入の者もあるようで、

夫賃等についても御質問と 対のバランスをとっていの協議会があり、県下全町 するのであって、県にはこ とそれぞれ出し合って支給についても国、県、町、村 とは出来ない、失対の賃金 してみると大体六十円程度 であるがこの外に夏季手 については全国同一の賃金

上げて質問を終る。

問寺迫農協と東郷農協の

会その他に非常な不便を 越表公民館の学校特別

虫の防除 ないのではないか、施業案 町歩や五十町歩では十分で リカーのではないか、施業案 指導を加えてゆきたいとい う説明であったが、診断の う指摘をしたとき近く経営 ば三千余万円の繰越金を出 際乳牛に対する施策が活 三月定例会の予算審議 和牛の施策について

寺迫農協合併祝賀会寸景



農業構造改善事業の推進を柱に信用事業の強化をはか り以って近代営農を確立して躍進東郷をめざしてこの 合併は行なわれた

- 1. 願書提出 四月一月から四月十五日まで
- 2. 提出先 東郷村教育委員会
- 3. 提出書類 備 4.
- 中学校にあります。

東郷村奨学資金について

願書、履歷書、成績証明書 願書等用紙は教育委員会事務局、村立

教育委員会だより

東郷村立養護老人ホーム

を

明

る

7

う

(鈴峰園)

とになっているので、

か不思議な話です。

行

(三)

は

玉

旗

を

か

げ

タに帰着したのですが、 四月十三日カルカ

比ではなく、先に私がカル るのに一体何を食っている の門戸ボンベイに飛んで、 れました。我々はこの施設 村の貧困を救う為に「セバ 帰途は鉄道で印度大陸を横 セン教授から強い要請を受 技術者を派遣してほしい の附属農場の整備と部落内 ららも互譲の精神でよけて りました。私はセババラテ 振興に貴い努力をしておら とについて、日本の青年 を歩いているのです。よ のない牛が街の中を浮浪 ばかりか仏様の使いとし ッタから飛行機で主都ニ の調査を終えたあとカル 日本式模範農場をつく 村青少年の教育と農業の 餓えた容子もなく悠々と くに食えなくて困ってい 危害を加えてはならない ーデリーに飛び、更に西 という施設をつくって るのです。人間様が 文化の歴史を楽しく見新す 見物に行きました。案内に らってアンヨカホテルとい 派遣に ところにあり、 や旅券の手続きなどいち う豪荘な政府直営のホテル 見を交換しました。氏は遙 館を訪問、日本の平和部隊 た。彼女のおかげでタジマ は大学で仏教学を担当する 時にこの大理石で造られた 日本語を上手に話されまし 大に留学したことがあり、 青年)の親せきで、奈良女子 緒だったビスワス君(東大 先生が同行されました。彼 ち係官を通じて指示 々やってきた私の労をねぎ ハルやアグラ城跡など回教 女は私がこの旅でずっと一 定をつげると必要な連絡 ングプタさんという女の たことです。 外公館の有難さが身に がこれから三ヶ所の日本 てなしてくれました。又 学生で私と行を共にした から自動車で三時間の ールの遺跡もニ れました。 ついて種谷公使と意 昼食を御馳走して 有名なタジ 外国での で始めました。私が日本人 力を示していることに大き しで欧米諸国に負けない実 の日本びいきがまざまざと しょうが、ここでも亦彼等 と知ってのことだったので 私は好みのアメリカ民謡を 何か歌の注文はというので ことが出来ました。 評価されていることを知る など予想以上に日本が高く な希望と瞳れを感ずること れを演奏したあとでバンド 上を向いて歩こう」を奏 人達は坂本九ちゃんの ランに行ったとき楽士が ンベイの町であるレス しました。ところがそ

廟の大石柱に象眼されて り、言語、習俗がそれぞれ 現われていました。 ますが、同じアリアン人種 ら見ると皆同じように見え な障害となっているようで という身分階級制度が存在 に異なり、その上カースト でも種族が沢山に分れてお インド人は我々日本人か

度から引揚げるときすっかた沢山の宝石を、英国が印 まったと彼女は淋しげに語 って聞かせました。 もぎ取って持ち帰ってし

独立への大きな力を与えた う怒りの声を聞かされまし ったことはアジアの諸国に 本が欧米の大国を相手に 私は印度滞在中色んな人 そして太平洋戦争で日 今日日本が工業国と 残されている点は、所謂愚 れにもこうした不統一、 た教育、産業の発展が思う 民政策の現われとして見逃 ようにゆかず、 こうした障害のために遅れ 問題点であると思いまし がすことの出来ない重要な 階級制度や宗教的慣習、 一途をたどるのではない 独立を達成したあとも

で国内に、又国対国に、政 う形で介入し、それが却っ みに対して、東西両側の大 国は主として経済援助とい こうしたアジア諸国の弱 今日ベトナムやインド 思想的対立をおこさ

いたアジアの諸国にはいづ パの植民地支配を受けて インドといわずヨーロ 拍車をかける結果となって 対パキスタンに見る紛争と いるようです。 私は汽車でカルカッタに

洗い場は大きなもので水道

日入学してみて

居ります。

日々に変わ

りゆく社会に

も一ケ所に十五、六あるよ

えました。とても統一され

同じですが女子のネクタイ ています。制服は、男子は

びしい規則なのに、よく守 ったことですが、こんなき に感じてとうとうきけなか を痛感しました。私が疑問 努力しなければならない 私達の学校ももっともっと

ないでしょう。

毎月の学習

れるものだという点です

p

て、明日の社 と語り合い、

会人としての

学習をとおし に多くの仲間

教育の場とし

て学級を開設

ず良く守れているように思 ですが、それにもかかわら 校則も大へんきびしいよう

程に力を貸していてもアジ と行列の男達がこれに唱和 た。 受けました。先頭に立っ 帰る途中、ある駅のホーム だよっているのを感じまし してすさまじい雰囲気がた メガホンを口に がデモをやっているのを見 で赤旗をかついだ大勢の人 「共産党万才ッ」とどなる 米国を始め西側自由陣 諸国が物心両面であ した男が、 から、そういうものでないから、そういうものでない うです。あがり口には、足 たり、毛がついたりします きます。麻の袋を利用した れで充分足をふいてから行 ふきがもうけてあり、皆そ 頓しているそうです。 は美化部が責任をもって整

から、足が痛かっ

脂粉乳なので、きらいな人 ウム分が多いので飲んでい もいるそうですが、カルシ ミルク給食のみです。

給食について

等を借し出しています。 又学級図書があり、参考書 子二十七の五十一名です。 Cの人数は男子二十四、 はA~Fまであります。 はA~Gまで、一、二年生 緒でした。三年生のクラス が赤です。セーラー服は一

> 守れているという事実は、 使用しているでしょうに。 はりソックスをはいていま 女子なんか、帰る時は、

> > することにしました。

多くの皆さんの受講をお

したから、登校するときも

この学校の誇りだと思

かけに整頓されていまし

様子がとても清潔で、

明るいものだと感じまし

(1) 対象

一、青年学級

建物ですが、中のみがかれ

校舎はずいぶん古

願いします。

主な事は以上のようなも

農地被買収者給付金請求書受付中

(2)開設期間

女全員

村内に在住

手続は早目に

見送っているわけにはゆ ない立場に立っていると思 アは次第に赤く染まりつつ

最早ひとごととして安閑と あるかに見えます。日本も

局鍋東中学校 一日入学について (2)

尾

こでは菊の花が微笑えんで

と整理されていました。こ

け!が置いてあり、きちん た。あがり口に

のっか

ていてとってもきれいでし

各クラスでとに決められ

便所について

運動場に

学校の様子がよくわかった

いました。このような面で

置法第三条第一項若しくは日までに自作農創設特別措

て反当り二万円(一反に満

一反以上は原則とし

たない端数は切捨)が年賦

二、婦人学級

七年十月二十

積が一反歩以下の時は一

万円の支給で年賦均等五

農業一般

(男子のみ)

一般教養(男女共)

生活課程

(女子のみ)

農業委員会事務局

(3)講座内容

まで

ような気持がしました。

間はそうじに適した曲が放 らいですから。そうじは朝 ほとんど見かけなかったく 七、そうじ状態について 八、休み時間と足洗い場に 送を通じて流れていました と午後の二回あり、この時 が決めてあり、とても静か 男女一緒にします。 ついて 一生懸命していました。 しろ、話をしている人を そうに運動していました。 す。私もさそわれましたの した。たくさんの人が楽し で出てバレーボールをしま 出る時は皆はだしです。こ れは体育の時間も、特別寒 い日や暑い日以外はそうで

、他は五分です。昼食時二時間目が二十分くらい 始まりの知らせでなく、 鳴ると急いで足洗い場に集 いる人もいました。ベルが ってみたいなものをやって

一年生の男子等には鬼ご あけて周りを見ました。や っぱりしていました。正面

十二、主な禁止事項につい めそちらに出席

学校はそうとう大きな二 カーデイガンの使用 特別寒い日以外は許可が ありませ 年中許可ありません。

落成式

派ではありませんが中は掃 階立ての校舎で、外見は立 十三、参考のために

1 2

3

。万年筆 シャ ビニールのくつの使用ー ぜいたく品とみなされま ボールペン等の使用

上ばき、くつ下の使用ー 昭和四十一年度

募集につい 中央青年婦

老人ホームの全景

村長玄関のテープをきる

じの鮮かさが える今日此の頃でございま の鮮かさが 口に日に映

十一年度開設の中央学級に おける青年婦人の皆さんを さて教育委員会では、 四

ようなもので生徒手帳にのについては、学校の方針の がきこえてきました。内容 くらい黙想をしました。 十一、H・Rについて ると放送からおごそかな声 っています。皆が黙想して 朝のホームの時、一分間 会が他の教室であったた かなと思ってそっと目を されません 四十二年三月三十一日限り を村長に提出して下さい 求書の受付を開始しており 催し、請求指導をし、昨年 が支給されることは、すで された農地について報償金 請求しても給付金は支払い ありますから早目に請求書 かった方は、自分のことで に該当者に対し説明会等開 で、それ以降は無効となり 給付金の請求期限は昭和 八月二十日から給付金請 説明会に出席されな

日に第一回の給付金が支給は、昭和四十一年六月十五 請求対象面積は田にあっ 請求の済んだ分に対して

は一畝二十歩以上となって 給付金の支給額は買収面 婚姻の事実申立書 売渡農地有無の通知書

請求書が出来あがります 農業委員会へお問い合わせ 以上の書類が添付されると 請求についておわかり

を通じて、 出 会教育係に申し込みして 青年、婦人とも四十一年 申し込みは各部落の会長 三月三十日まで 教育委員会社

口

り、懐しい故郷の星をみつり、懐しい故郷の星をみつ に酒造に向う生活、唯平凡 の取入後黄葉の めながら妻子 かし静かな朝露をついてい に見えるかも す淋しさを語 私達倉子は り合う。 毎年繰返す秋 と別居して過 山陰を後 る。村民とぞってとのホー 夕べ入相の鐘に心をしづめ ムに温き手をさしのべよ 年寄の楽園であり天国であ には最適の地、たしかにお るこのホームこそ老を養う には学び屋の歌声をきき、

点 滴

成しますが、添付書類とし ついては反当り二千円とな 均等十年払に支給されま て次のものを準備して下さ るとこえる分は反当り一万 請求書は農業委員会で作 買収面積が一町をこえ 一町をこえると反当り 三町以上の面積に (1) 対象 (4)講座内容 (3)開設期間 (2)募集人員 五〇名 青年学級に 三十五才以 生活一般 保健、住居 一般教養 (料理、育児、 同じ 下の方

る様祈りつつ。

ります。

◇冠岳の山桜が咲きみだれ

、戸籍簿謄抄本

同順位者の同意書

登記簿謄抄本

三、申込期間

◇春はすべてのものの生命 が躍動をはじめる季節であ る。野に山に里に清気がみ なぎっている希望の春であ 山脈をながめ、近くに美々が竣工した。遠くに尾鈴の ている「うす紅に葉はいち 津の清流をのぞみ、あした すなり山桜花」の牧水の名 る。 歌が唇をついてでてくる。 はやく萌えいでて咲かむと

開設要項は次の通りで 昭和四十一年四月より四 する青少年男 れない今日の一日 を 反省 でもふけて行く、二度と訪 をより見える市内の町も 様子、今後の農業経営と出和やかな雰囲気に、思い思和やかな雰囲気に、思い思 ある。 両立して行きたいと思う。 とび、明日の活動源となる。 和やかな雰囲気に、思い思 仕事を終え、解放されて夕 展のため新しい農業経営と し、明日も又有意義に過せ しかりとみつめ、郷土の発た我々は、この酒造産業を 稼など話題は豊富である。 一日のつかれも一度に吹き 今日も無事に早朝からの 山村に生まれ田舎で育っ

ある職場と言えよう。

で、勇ましく掛声で働く姿 現在の世相から幾多の批 鉄筋の

知識と、問題意識をもつて

対処してゆくために豊かな

とが、今日程必要なときは

と進歩しつつある。 判を受けながら、酒造界に 酒蔵が建ち並び、一年く は男のみに与えられた活気 も新風が巻き起り、

一日と朗らかさが増し、希 仕事に立ち向っているので望にみち、将来の夢を描き 今日その中で働く我々も